



Coup d'œil sur la Mission Primaires

Trimestre 1 2026

Division du Pacifique Sud

SEMAINE 1 : SABBAT 3 JANVIER

1. Les offrandes de ce trimestre seront versées à la Division du Pacifique Sud de l'Église mondiale. Le Pacifique Sud compte de nombreuses îles magnifiques aux plages de sable fin. Parmi celles-ci figurent les grandes îles d'Australie, de Nouvelle-Zélande et de Papouasie-Nouvelle-Guinée. Il comprend également les îles plus petites des Fidji, du Vanuatu, des Tonga, de Kiribati, les îles Salomon, Samoa, Pitcairn et bien d'autres encore.

SEMAINE 2 : SABBAT 10 JANVIER

2. En Papouasie-Nouvelle-Guinée, il peut faire très chaud. Certaines églises ne sont faites que de toits en tôle soutenus par des poteaux. Ce qui permet à la brise de passer à travers l'église et de rafraîchir les fidèles. Les enfants ont leur propre École du sabbat à l'extérieur, sous un arbre. Certains ont leur propre Bible, dont ils sont très fiers.

SEMAINE 3 : SABBAT 17 JANVIER

3. L'Australie compte de nombreux endroits d'une grande beauté. Il y a des forêts tropicales, des montagnes, des déserts, des îles sablonneuses et de magnifiques plages. Au milieu de l'Australie se trouve un rocher rouge très célèbre appelé Uluru. C'est le plus grand rocher au monde ! L'Australie possède également des récifs appelés la Grande Barrière de Corail et Ningaloo, où l'on peut faire de la plongée avec tuba et observer des coraux et des poissons colorés. Au milieu de l'Australie se trouve un grand désert et de magnifiques lacs roses.

SEMAINE 4 : SABBAT 24 JANVIER

4. Les Fidji comptent plus de 332 îles, de sorte que la plupart des enfants fidjiens grandissent au bord de la mer. Les enfants fidjiens adorent nager dans l'océan et les lagons, et pêcher. Ils aiment aussi jouer à des jeux de balle. Ils aiment jouer au rugby, au rugby à XIII et au netball. Le jeu du chat est très populaire, tout comme le Pani, un jeu traditionnel similaire à la marelle ou à la corde à sauter.

SEMAINE 5 : SABBAT 31 JANVIER

5. Les enfants des villes de Papouasie-Nouvelle-Guinée ont généralement une Bible. Cependant, de nombreux enfants des villages ruraux n'ont pas leur propre Bible. C'est pourquoi notre église envoie de nombreuses Bibles en Papouasie-Nouvelle-Guinée afin que les enfants puissent avoir leur propre Bible.

SEMAINE 6 : SABBAT 7 FÉVRIER

6. La Nouvelle-Zélande est un pays composé de deux îles : l'île du Nord et l'île du Sud. Son oiseau le plus célèbre est le kiwi. Cet oiseau curieux est recouvert de longues plumes brunes ressemblant à des poils, a un bec long et fin et ne peut pas voler. Les pattes du kiwi sont courtes mais solides comme celles d'un émeu, ce qui l'aide à courir. La Nouvelle-Zélande compte de nombreux grands perroquets magnifiques, comme le kea vert, l'un des oiseaux les plus intelligents au monde. Elle compte également plus d'espèces de pingouins que tout autre pays.



Coup d'œil sur la Mission, Trimestre 1 2026

SEMAINE 7 : SABBAT 14 FÉVRIER

7. Les enfants de Papouasie-Nouvelle-Guinée aiment parler de Jésus aux autres à travers les programmes de leur église. Des groupes tels que les Tisons, les Explorateurs et la Jeunesse participent à des activités communautaires et à des événements spéciaux organisés par l'église. Ces programmes sont très populaires, et les gens reconnaissent facilement les enfants grâce à leurs uniformes colorés et lumineux. Lors de ces événements, ils défilent souvent dans les rues, invitant les gens à venir à l'église pour en apprendre davantage sur Dieu. Leur joie de vivre et leur esprit d'équipe contribuent à répandre la gentillesse et la foi dans leurs communautés.

SEMAINE 8 : SABBAT 21 FÉVRIER

8. Les îles Salomon sont un ensemble de six îles principales et de 992 îles plus petites. Cela fait beaucoup d'îles ! Il peut être difficile pour les habitants des petites îles de se rendre à l'église et pour les pasteurs de se déplacer d'une île à l'autre pour partager la Bonne Nouvelle de Jésus. Certains voyagent en bateau, d'autres en hydravion. La plupart des gens parlent le pidgin des îles Salomon, mais il existe environ 80 autres langues. Même s'ils sont dispersés, les habitants restent soudés. Dans les îles Salomon, enfants et adultes vivent ensemble au sein d'une communauté. Lorsqu'une famille est en difficulté, ses amis, ses proches et ses voisins, appelés « Wantoks », partagent leur nourriture, leurs vêtements et même leur maison pour les aider. Tous veillent les uns sur les autres, s'assurant que personne ne soit laissé seul dans le besoin.

SEMAINE 9 : SABBAT 28 FÉVRIER

9. En Papouasie-Nouvelle-Guinée, la plupart des gens découvrent Dieu grâce à leurs parents, en allant à l'église et en écoutant le pasteur prêcher. Ils vont à l'École du sabbat pour apprendre les enseignements de la Bible. L'une des difficultés rencontrées par les habitants de Papouasie-Nouvelle-Guinée pour découvrir Dieu est que beaucoup d'entre eux n'ont pas assez d'argent et doivent vendre des drogues telles que des cigarettes et des noix de bétel pour en gagner. Cela les rend malheureux et les éloigne de l'église le sabbat.

SEMAINE 10 : SABBAT 7 MARS

10. Les enfants australiens aiment manger des aliments très variés. Cela s'explique par le fait que des personnes de nombreux pays différents se sont installées en Australie au fil des ans. Les enfants australiens aiment les pâtes, les pizzas, les sushis, les burritos mexicains, les hamburgers et les nouilles asiatiques. Quand ils vont à la plage, ils aiment souvent manger des frites chaudes emballées dans du papier. Il y a aussi beaucoup de fruits tropicaux comme les mangues. Les noix de macadamia sont un aliment spécial cultivé en Australie. Elles sont très onctueuses et ont un goût qui rappelle un peu celui du beurre.



Coup d'œil sur la Mission, Trimestre 1 2026

SEMAINE 11 : SABBAT 14 MARS

11. Le Vanuatu est un pays composé d'une chaîne d'environ 80 îles, dont 13 îles plus grandes. Sa capitale est Port Vila. Plus de 100 langues y sont parlées. Cela fait beaucoup de langues pour dire « Dieu t'aime ! ». Les îles sont principalement montagneuses et couvertes de forêts tropicales. Certaines sont des volcans actifs. Malheureusement, de nombreux habitants du Vanuatu ont perdu leur maison, leur école et leur église lors des récents tremblements de terre.

SEMAINE 13 : SABBAT 28 MARS

13. Certains enfants des villes de Papouasie-Nouvelle-Guinée peuvent prendre le bus pour aller à l'école. D'autres doivent marcher pour s'y rendre. Les enfants des villages de Papouasie-Nouvelle-Guinée doivent parcourir chaque jour de longues distances à pied pour aller à l'école. Les classes sont surpeuplées et les enseignants peu nombreux. Souvent, il n'y a qu'un tableau noir et des pupitres dans les salles de classe.

SEMAINE 12 : SABBAT 21 MARS

12. Kiribati est un pays composé d'îles réparties sur une grande partie de l'océan près de l'équateur, le centre de la Terre. Les habitants de ce pays sont les premiers au monde à accueillir la nouvelle année chaque année. La vie sur les îles est difficile : il y a peu de terres et le sol n'est plus propice à la culture. Les habitants de Kiribati s'inquiètent pour leurs maisons et leur avenir. Avec l'élévation du niveau de la mer dans le monde entier, les îles commencent à disparaître sous les eaux. L'une d'entre elles a déjà été recouverte par la mer.